

Ethias soutient la Croix-Rouge

Entretien avec M Philippe Lallemand, CEO d'Ethias

1- Depuis quelques temps, Ethias donne un coup d'accélérateur à sa politique d'engagement sociétal. Pourquoi ?

En réalité, ce n'est pas du tout récent mais visiblement pas assez connu. A titre d'exemple, je suis président du comité d'éthique depuis 2003, un organe paritaire, composé d'autant de représentants de l'employeur que de travailleurs. Il a précisément pour mission, de concevoir et d'assurer la mise en place de la «RSE», au sein d'Ethias et de veiller au respect des règles d'éthique sociale. Nous avons élaboré, entre autres, en 2005 un code d'investissement éthique en vertu duquel nous interdisons d'investir dans certains pays et dans certaines entreprises non respectueuses de l'environnement ou des droits humains. A l'inverse, nous croyons en l'économie sociale et soutenons aussi financièrement des projets à impact environnemental positif.

2- Quels sont aujourd'hui vos principaux axes d'intervention ?

Le Comité d'éthique a décidé de poursuivre les activités RSE me-

nées jusqu'à présent et d'axer, plus particulièrement, son plan d'action 2020 sur 3 objectifs de développement durable :

- lutte contre la pauvreté, partout et sous toutes ses formes,
- santé et bien-être à tout âge,
- lutte contre le changement climatique avec un objectif zéro carbone à l'horizon 2030.

3- Ethias a soutenu la Croix-Rouge dans plusieurs domaines : les épiceries sociales, l'acquisition d'un simulateur de conduite (la prévention) et désormais la lutte contre la précarité et le déploiement de la Croix-Rouge face à la pandémie du Covid. Ethias renforce donc son partenariat avec la Croix-Rouge. Qu'est-ce qui vous séduit dans notre organisation ?

Ethias est en effet partenaire de la Croix-Rouge depuis 2012, plus particulièrement dans les domaines de l'aide sociale et de la prévention. Depuis le départ, nous apprécions le dynamisme et le professionnalisme des équipes qui ont toujours à cœur d'offrir des solutions concrètes aux problèmes rencontrés par nos concitoyens.

Chez Ethias, nous portons fièrement nos valeurs qui sont : humain, engagement, enthousiasme et satisfaction clients. Avec la Croix-Rouge, nous avons trouvé un partenaire qui, non seulement partage celles-ci mais permet de les concrétiser.

4- Quel regard portez-vous sur la solidarité en Belgique ?

Ethias a été créée il y a plus de 100 ans, en 1919 par des villes belges pour remplir un vide auprès des pouvoirs publics d'après-guerre afin de mutualiser le risque incendie et d'accompagner ces derniers dans leur développement. La solidarité fait donc partie de notre ADN, de notre raison d'être. Aujourd'hui, nous prenons encore notre responsabilité sociétale dans beaucoup d'autres domaines (prévention des risques psychosociaux, facilitateur de mobilité, protection de l'environnement, investissements éthiques,...) •



© CRB